

à propos :

C'est l'histoire d'une mère et d'un fils qui décident d'aider les pauvres, ils partent alors en Palestine, venir en aide à cette population qu'on oublie trop souvent que ce soit dans nos coeurs ou par le biais des médias, une fois sur place ils partagent le quotidien de ces familles démunies, vivant dans des conditions catastrophiques...

Ils partagent leurs actions et la misère présente sur ce pays, au travers du célèbre réseau social Snapchat, ils partent de rien pour finir avec une communauté toute entière qui naît, les suivant chaque jour et les encourageant à aller plus loin en leur versant des dons permettant ainsi d'augmenter leurs actions sur place. Ils sont suivis par plus d'une centaine de personnes, les chiffres de snapchatteurs ne cessent ainsi de croître, enfin « Sourire de Palestine » voit le jour en début de cette année 2017.

Grâce à vos soutiens, à vos dons, « Sourire de Palestine » est rebaptisé aujourd'hui « Sourire des Peuples », car nous avons grandi, et élargi nos aides en agissant sur trois pays désormais : Palestine - Djibouti - Bangladesh. Notre plus grand souhait est d'agir sur d'autres pays en besoin, d'apaiser le coeur des démunis en leur apportant un Sourire...



L'équipe sourire des peuples vous remercie pour votre soutien, vos dons, vos partages !